



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10  
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10  
z.Hd. des Vorsitzenden  
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 30. Juni 2018

**Sitzung des BA10 am 16.07.2018**

**Antrag der Fraktion Grüne/ödp zum Thema  
Fahrradmobilität unterstützen 2: Aufstellung einer öffentlich zugänglichen  
Fahrradpumpstation im Bereich Westfriedhof**

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, durch das Verkehrsunternehmen MVG eine  
Fahrradpumpstation an der MVG Rad-Station im Bereich Westfriedhof einzurichten.

Begründung:

Wir regen an, dass die LH München die Fahrradmobilität auch in außenliegenden  
Stadtteilen noch stärker fördert. Im Rahmen des vorliegenden Konzepts von MVG Rad von  
Oktober 2017 wurden stadtweit einige Pumpstationen angekündigt und teilweise,  
umgesetzt, weitere mit unklarem Standort sind geplant. Durch das Einrichten im Stadtteil  
Moosach kann außerhalb des mittleren Rings der Impuls gesetzt werden, das Fahrrad noch  
mehr zu nutzen. Wir regen an, dieses an Knotenpunkten im ganzen Stadtgebiet  
umzusetzen. Der Westfriedhof ist ein Knotenpunkt in Moosach, an dem Fahrgäste von Rad  
in öffentliche Verkehrsmittel und umgekehrt umsteigen.

Außerdem bietet die Pumpstation Nutzern und Nutzerinnen von Luftreifen (Kinderwagen,  
Fahrradanhänger, Rollstuhl, Laufrad etc.) die Möglichkeit, diesen Service zu nutzen.

Wir bitten um Unterstützung unseres Antrags

<https://www.muenchen.de/aktuell/2017-10/fahrrad-versorgungsstellen-geplant.html>

**Fraktion: Grüne/ÖDP**

Vroni Kahl

Kristin Kalleder

Eberhard Ryba

Anja Scholz-Polisky